

## LES CHÔMEURS ONT DROIT AU TRAVAIL

La grèsse majorité de la population ouvrière de ce pays est en chômage. La situation de ces millions de sans travail devient de plus en plus tragique, avec l'approche de l'hiver et la menace de la suppression de l'allocation de chômage. Elle empire-  
-ra encore si les chômeurs ne s'unissent pas pour se défendre. Les ouvriers et ouvrières doivent créer des comités de chômeurs pour demander:

Le maintien de l'allocation de chômage jusqu'au retour à une situation normale.

Son relèvement à 20frs pour les chefs de famille, et 10frs pour les autres membres de la famille.

La reprise obligatoire dans les usines fonctionnant entièrement ou partiellement de tout le personnel employé avant la débâcle: le décret qui considère qu'ils font toujours partie du personnel doit être appliquée à la lettre: pour la répartition des heures de travail faites entre tous les ouvriers.

1°) En aucun cas, dans aucune industrie, dans aucune usine, un ouvrier ne peut aujourd'hui accepter de travailler plus de 36h. L'ouvrier qui agit ainsi vole le pain de ses frères.

2°) Les heures de travail doivent être réparties entre le plus grand nombre d'ouvriers, si possible entre tous. Quelque soit le nombre d'heures de travail hebdomadaire, il doit être réparti en journées de 8h minimum.

Les salaires horaires devront rester les mêmes que ceux en vigueur avant la débâcle. Pour les ouvriers n'exécutant qu'un petit nombre d'heures de travail, le salaire minimum sera de 300frs.

Les chômeurs doivent se joindre aux ouvriers qui travaillent pour exiger un plan de remise en marche de la production. Les chômeurs ne demandent qu'à travailler. Ils sont prêts à organiser des coopératives de production qui feront tourner les usines. C'est la seule voie qui permet de sortir de la misère actuelle en

## DE PARTOUT .....

Le gouvernement a désigné le général Huntziger comme chef suprême de l'armée de terre. Aurait-on l'intention de nous faire faire la guerre contre l'Angleterre, après nous avoir fait faire la guerre pour l'Angleterre?

À Riom, les organisateurs de la défaite se font les juges de Daladier, Mandel et Compagnie.

Mais bien sûr ils ne citeront devant leur tribunal ni Hitler, ni Mussolini, ni Staline, qui sont aussi les responsables.

Seul le peuple qui souffre de la défaite après avoir souffert de la guerre peut juger, et a jugé, tous les responsables. Il veut tous ces serviteurs du Capital. Il veut une France neuve SOCIALISTE.

Le Gouverneur de l'Alsace-Moselle affiche à l'Arsenal: "Il est rappelé aux ouvriers que le droit de grève est interdit sous peine de 5 à 10 ans de prison".

Pour ne pas être en reste, le gouvernement de Vichy maintient en prison des ouvriers qui n'ont pas voulu ou pas pu faire 84h par semaine.

Le Parti Communiste réclame un pacte avec l'URSS pour empêcher la famine.

Est-ce pour nous faire oublier que Staline ravitailla Hitler??

À Dakar De Gaulle essaye de débarquer. À Paris et à Vichy on est au scandale. Les autorités "collaborantes" font tirer les Allemands par les parlementaires de la "France libre", dont le petit-fils de Foch. La presse "française" se tait.

Au Tonkin, les troupes japonaises livrent bataille aux troupes françaises. La presse "française" garde un silence prudent. Les tirades sentimentales de Pétain ou Darlan ne peuvent cacher ce fait: l'armée française défend l'empire pour Hitler et pour le Mikado. Mais au fait qu'en pensent les nègres et les Indochinois, les arabes et les malgaches?